

吉野川商工会議所忘年会の開催について

令和6年12月13日（金）、18:30からセントラルホテル2階の花衣に於いて、記念すべき第一回目の「吉野川商工会議所忘年会」を開催しました。会に先立ち坂東会頭からのあいさつがあり、続いて吉岡副会頭の乾杯の音頭で懇親会が始まりました。会の中程、大平青年部会長から「青年部が40周年を迎えるので、令和7年度の会議所親睦ゴルフ大会を40周年記念事業として共催させて欲しい。」との申し入れがありました。その後、同会長から促された唯一の女性の出席者である元三倉女性会会長から「女性会の生い立ちと展望について」の所感が述べられました。最後に筒井副会頭のあいさつと万歳三唱があり、会の締めとなりました。

第1回目ということもあり事務局を含め22名という「こじんまり」とした会となりましたが、出席者同士が歓談できる素晴らしい機会となりました。「会員相互の親睦を一層深めるとともに地域内経済の循環を促進する」という会の主趣は達成できたのではないかと思います。原則ノーネクタイの「ざっくばらん」な会ですので会員の皆様には、次回以降は奮ってご参加いただきたいと思います。

【坂東会頭あいさつ】【吉岡副会頭の乾杯】【大平会長及び三倉元会長のお話し】 【司会】



【懇親会の様子】



【万歳三唱】

